

Martes 30 de julio 2013

Última modificación 30.07.2013

El Financiero Colapsa el sector de las desarrolladoras de vivienda Clara Zepeda Hurtado El sector de vivienda que cotiza en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) está colapsado, con el peligro de quiebra en algunas de ellas, debido a su elevado apalancamiento y al golpe de la suspensión de su operación accionaria, prevén analistas bursátiles. Con el desplome de este lunes de 11.37 por ciento del índice Habita, integrado por las desarrolladoras Urbi, Homex, Geo, Sare, Hogar y Ara, los inversionistas han decidido tomar las pérdidas de estas emisoras. P.C. desarrolladoras, viveras, sector vivienda NL es el estado más endeudado del país Juan Antonio Lara MONTERREY, NL., 29 de julio.- Con una deuda real que asciende a 71 mil 33 millones de pesos, 58 por ciento más que los pasivos que reconoce el gobierno estatal, Nuevo León es el estado más endeudado del país, dijo el diputado panista Alfredo Rodríguez Dávila, coordinador de la fracción legislativa del PAN. A su vez, Guillermo Dillon, director general de la Cámara de la Industria de la Transformación de Nuevo León, demandó al gobierno estatal realizar un mayor esfuerzo en materia de ahorro y eficiencia del gasto público El legislador panista señaló que en el próximo periodo de sesiones del Congreso, que iniciará en septiembre, buscarán establecer candados para evitar que el estado siga endeudándose. P.C. deuda, entidades federativas Aumentó 10.8% la pobreza vinculada a los salarios Zenyazen Flores La "combinación" que tiene México para reducir la pobreza no es la mejor: bajo crecimiento económico, productividad estancada y alza en el precio de los alimentos que, en su conjunto, han provocado una reducción del poder adquisitivo de los mexicanos. La pobreza vinculada a los salarios aumentó 10.8 por ciento, 5.9 millones de personas, entre 2008 y 2012, lo que significó que la población mexicana con un ingreso inferior a la línea de bienestar pasó de 54.7 millones (49 por ciento) a 60.6 millones de personas (51.6 por ciento), reporta el Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval). P.C. Coneval, pobreza Aumentó 1.7% anual el empleo en manufacturas Eduardo Jardón El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) informó que en el mes de referencia el personal ocupado en la industria avanzó 1.7 por ciento a tasa anual. Dicho crecimiento fue el más bajo en poco más de un año. La pérdida de dinamismo obedece principalmente a una reducción en las contrataciones de la industria automotriz y un menor número de empleos en las empresas relacionadas con bebidas y tabaco; madera, productos metálicos, así como maquinaria y equipo. P.C. industria manufacturera, empleo Reforma Mejora actividad económica estatal Por Notimex Cd. de México México (30 julio 2013).- Durante el periodo enero-marzo de este año, el Indicador Trimestral de la Actividad Económica Estatal (ITAE) del total nacional subió 0.8 por ciento a tasa anual, apoyado por el avance en las actividades primarias. Las entidades que más aportaron a este incremento fueron Estado de México, Jalisco y Nuevo León, producto del ascenso reportado en las actividades terciarias, básicamente. En su reporte, el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) informó que este indicador de coyuntura ofrece un panorama sobre la evolución económica de las entidades federativas del País en el corto plazo. P.C. INEGI, ITAE, entidades federativas Alcanzan reservas séptimo máximo del año Por Xinhua Cd. de México México (30 julio 2013).- Al 26 de julio, las reservas internacionales de México se ubicaron en 168 mil 247 millones de dólares, el séptimo máximo histórico del año, dijo hoy el Banco de México (Banxico). En la semana del 22 al 26 de julio, en el reporte preliminar del estado de cuenta, hubo un aumento en las reservas internacionales por mil 254 millones de dólares y por segunda vez en el año hilan tres semanas de incrementos. El sexto máximo histórico de este año se registró la semana del 29 de abril al 3 de mayo, el cual fue de 168 mil 145 millones de dólares. La variación semanal en la reserva internacional se atribuyó a la venta de dólares de Pemex al Banxico por mil millones de dólares y al incremento de 254 millones de dólares resultado principalmente del cambio en la valuación de los activos internacionales del Instituto Central. El crecimiento acumulado respecto al cierre de 2012 ascendió a 4 mil 732 millones de dólares, cifra por debajo de los incrementos registrados casi al cierre del séptimo mes en los tres últimos años cuando ese monto fue triplicado. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. Banco de México, reservas internacionales Presiona energía a inflación de México Por Notimex Cd. de México México (30 julio 2013).- Por cuarto mes consecutivo, la inflación anual de México se ubicó en junio como la segunda más alta en la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), sólo por debajo de Turquía. El organismo reporta que pese a que la inflación anual en México registró una fuerte baja en junio a 4.1 por ciento, desde 4.6 por ciento en mayo previo, es más de dos veces superior al promedio de la OCDE en el sexto mes del año, de 1.8 por ciento. Refiere que los precios de la energía siguen presionando a la inflación en México, al registrar un aumento de 7.4 por ciento en junio, mientras que los precios de los alimentos subieron 5.8 por ciento. En su reporte mensual, informa que la inflación anual para el conjunto de 34 países que integran la OCDE fue de 1.8 por ciento, superior a la de 1.5 por ciento en mayo, debido al fuerte incremento de los precios de los energéticos P.C. OCDE, inflación Cierran bolsas europeas al alza Por Reuters y AFP Londres Inglaterra (30 julio 2013).- Las acciones europeas subieron levemente este martes, alentadas por una ola de resultados de empresas positivos mientras continua la expectativa sobre el comunicado que marca el final de la reunión de dos días del comité de política monetaria de la Reserva Federal estadounidense. La Bolsa de Londres subió 0.16 por ciento lo que deja el índice FTSE 100 en 6 mil 570.95 puntos. En París, el Cac 40 aumentó 0.45 por ciento a 3 mil 986.61 enteros. El indicador Dax, de la Bolsa de Fráncfort, subió 0.15 por ciento a 8 mil 271.02 puntos. Mientras que en Madrid, el IBEX 35 ganó 0.96 por ciento a 8 mil 456.50 puntos, la bolsa de Milán con el índice FTSE Mib subió 1.64 por ciento para cerrar en 16 mil 542.9 unidades. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. sistema financiero, bolsas europeas Prevén por IVA en alimentos doble efecto Por Ulises Díaz Cd. de México México (30 julio 2013).- Si la reforma fiscal coloca IVA a alimentos y medicinas habrá un aumento inmediato en la captación financiera pero también causará impacto sobre la capacidad adquisitiva de los consumidores. La semana pasada, el Wall Street Journal señaló que presuntamente el proyecto de reforma que entrará a discusión en septiembre incluye agregar IVA a alimentos y medicinas, excepto una pequeña canasta, y llevar hasta a 37 por ciento la tasa ISR para personas físicas, entre otros. "El incremento generalizado del IVA incrementaría por una parte la recaudación y ayudaría a eliminar algunas malas interpretaciones sobre el trato diferenciado de cuándo es alimento y cuando no lo es, que ha llevado a ciertos conflictos respecto a otras

reglas de la disposición de alimento gravado al cero", explicó Pedro Carreón, vicepresidente fiscal del Instituto Mexicano de Contadores Públicos (IMCP). P.C. reforma fiscal, IVA Estiman menores cosechas de maíz Por Monserrat Bosque Cd. de México México (30 julio 2013).- Desde el ciclo 2009/2010, la producción de maíz enfrenta dificultades en su crecimiento. De acuerdo con el último reporte de Rabobank, lo anterior es resultado de diversos factores como fallas de mercado, lenta adopción de tecnologías, variaciones en el clima y la sustitución hacia otros cultivos con mayor rentabilidad. Pablo Sherwell, Analista Senior de Rabobank International y autor del reporte, considera que se están generando cuatro importantes cambios estructurales en el mercado del maíz mexicano; contracción en el consumo de maíz blanco, incremento en su importación, diversificación de las importaciones y contracción de la demanda de maíz amarillo para forrajes. P.C. maíz, producción Inician rondas para TLC con Panamá Por Notimex Cd. de México México (30 julio 2013).- En seguimiento al anuncio realizado por los gobiernos de México y Panamá en la Séptima Cumbre de la Alianza del Pacífico, realizada en Cali, Colombia, el pasado 23 mayo, comenzó la primera ronda de negociaciones entre ambos países para acordar un Tratado de Libre Comercio (TLC). La primera ronda concluirá el 2 de agosto y ambos gobiernos han establecido el compromiso de realizar una segunda ronda de negociaciones comerciales del 17 al 20 de septiembre de 2013 en la Ciudad de México. De acuerdo con un comunicado de la Secretaría de Economía, al suscribir un TLC con México, Panamá sentará las bases para adherirse a la Alianza del Pacífico, plataforma comercial de integración regional de vanguardia. P.C. Panamá, acuerdos comerciales, TLC El Universal 80% de la población, pobre o en riesgo de serlo: Coneval Mariana León e Ixel González | El Universal Entre 2010 y 2012 aumentó la pobreza en el país, al pasar de 52.8 millones a 53.3 millones de personas; que representa casi la mitad de la población en México. Según el reporte Medición de la Pobreza presentado ayer por el Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval), el 45.5% de los mexicanos son pobres y 40.7 millones más (es decir 34.7%) son vulnerables y podrían caer en pobreza, ya sea por tener ingresos bajos o por no tener acceso a la educación, salud, vivienda o seguridad social. P.C. Coneval, pobreza, seguridad social Aportan mexicanos 8% del PIB de EU Silvia Otero | El Universal Los mexicanos representan 12% de los inmigrantes dueños de pequeños negocios en Estados Unidos, una de cada 25 empresas en ese país son de su propiedad, que generan anualmente 17 mil millones de dólares en ingresos. Estos son solo parte de algunos indicadores de que este sector de la población "es un motor de la economía y la sociedad"; estadounidense. Así lo indica el reporte de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) titulado Los mexicanos en Estados Unidos, la importancia de sus contribuciones, que es un diagnóstico que recoge los resultados de diversos estudios recientes sobre la influencia de esta población, como parte de una nueva sección del portal de internet de la Cancillería, en el que se destacan los rubros más importantes de la relación bilateral. P.C. reforma migratoria, migración, SER Ven riesgos con TLC de México y Panamá Karla Paulina Gómez | El Universal El eventual Tratado de Libre Comercio (TLC) entre México y Panamá, cuyas negociaciones iniciaron ayer, será un puente para que mercancías chinas lleguen a México sin una regulación, consideró Julio Rodríguez, vicepresidente nacional de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra). Será el sexto tratado que se negocia con Centroamérica en 20 años, cuyo fin es fortalecer la presencia empresarial mexicana en una zona que derribó fronteras comerciales con EU y pondrá en vigencia un pacto de asociación económica con Europa. Julio Rodríguez dijo que los industriales mexicanos deberán realizar un análisis minucioso del posible TLC México-Panamá, recordó que en 1996 se intentó negociar un acuerdo comercial entre las dos naciones, el cual no se logró por claras diferencias en temas fiscales. P.C. Panamá, acuerdos comerciales, TLC Pemex logra balanza comercial positiva En junio, la balanza comercial de Petróleos Mexicanos (Pemex) mostró un comportamiento positivo, con exportaciones por 3 mil 556 millones de dólares e importaciones de mil 883 millones de dólares. De acuerdo con su más reciente reporte de indicadores petroleros, en dicho mes las exportaciones de petróleo crudo ascendieron a un millón 90 mil barriles diarios, de los cuales 994 mil fueron de Maya, 90 mil del tipo Olmeca y 56 mil del Istmo. Por continente, la paraestatal detalla que las exportaciones se concentraron en América con 835 mil barriles diarios, seguida de Europa con 165 mil barriles y Lejano Oriente con 90 mil barriles. P.C. PEMEX, sector energético Ocupación en manufactura crece 1.7% Redacción | El Universal El personal ocupado en la industria manufacturera creció 1.7% en mayo de este año respecto al nivel de igual periodo de 2012, con lo que suma 39 meses con alzas a tasa anual, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). El organismo señala que con cifras desestacionalizadas, el personal ocupado en esta industria registró un aumento de 0.08% en mayo comparado con el mes previo, su cuarto mes con aumentos. De enero a mayo de 2013, el empleo en la industria manufacturera creció 2.0% respecto a los primeros cinco meses del año, detalla con base en los resultados de la Encuesta Mensual de la Industria Manufacturera (EMIM). P.C. INEGI, industria manufacturera Textileros piden ver hacia AL Noé Cruz Serrano | El Universal De la mano de la industria del vestido, México regresó a la quinta posición como proveedor de ropa del mercado de Estados Unidos. Tras varios años de experimentar una caída de ventas hacia el vecino del norte, la industria se recuperado paulatinamente desde 2012 y hoy exporta a ese mercado prendas por valor superior a mil 200 millones de dólares anuales. Desde los 60, México logró consolidarse como el principal maquilador de prendas de vestir del mercado norteamericano. Hoy sin embargo, las condiciones son diferentes y nuestro país ocupa el quinto lugar como proveedor de prendas de EU. P.C. América Latina, industria textil, industria del vestido, sector maquilador Innovación en empresas del vestido Sergio López de la Cerda | El Universal Durante la década de los 90, la Industria del Vestido en México se posicionó en el mercado nacional e internacional y logró un crecimiento en todos los aspectos. Sin embargo, después de 2005, la maquila sufrió un desplazamiento por los subsidios en algunos países asiáticos, lo que trajo consigo productos a bajo costo y una disminución importante en el número de empleos en nuestro País. Ante ello, la Industria del Vestido Nacional ha respondido con creatividad y dinamismo en un ambiente competitivo. Fomentamos el trabajo en equipo, por ello tenemos diversas alianzas tanto con el gobierno como con la academia, a niveles local y federal. Ofrecemos a proveedores, clientes y consumidores distintas alternativas para la generación de negocios y el progreso del sector P.C. pymes, industria del vestido El Economista Nayarit y Oaxaca, punteros en crecimiento: INEGI Notimex En el periodo enero-marzo de este año, el Indicador Trimestral de la Actividad Económica Estatal (ITAEE) del total nacional

fue de 0.8% a tasa anual, apoyado por el avance en las actividades primarias. En su reporte, el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) informa que este indicador de coyuntura ofrece un panorama sobre la evolución económica de las entidades federativas del país en el corto plazo. De esta forma, señala que las entidades que más aportaron a este incremento fueron los estados de México, Jalisco y Nuevo León, producto del ascenso reportado en las actividades terciarias, básicamente. P.C. INEGI, entidades federativas Endurecen condiciones de financiamiento en ALYolanda Morales / El EconomistaLas condiciones de financiamiento bancario en América Latina registraron el mayor endurecimiento desde el último trimestre del 2011, de acuerdo con la encuesta más reciente dirigida por el Instituto Internacional de Finanzas (IIF). El asistente de investigación económica en el IIF, Arpitha Bykere, explicó que este deterioro coincide con la incertidumbre generada en el mercado, por el anuncio del presidente de la Reserva Federal, Ben Bernanke, de que comenzarían a estructurar el esquema para el retiro de estímulos monetarios. P.C. sistema financiero, América Latina Dólar avanza frente a yen y euroReutersNueva York - El dólar se fortalecía este martes, cuando alcanzó máximos de sesión frente al euro y extendía su avance ante el yen, mientras los inversionistas frenaban posiciones en largo en el euro antes del anuncio de política monetaria de la Reserva Federal estadounidense el miércoles. El euro tocó mínimos de sesión de 1.3233 dólares frente al dólar después de subir a máximos de casi seis semanas y a las 15:40 GMT (10:40 hora local) se debilitaba 0.04% a 1.3253 dólares. Frente al yen, el dólar se fortalecía 0.11%, a 98.05 yenes.agr P.C. tipo de cambio, dólar Crudo cotiza estableReutersLondres - El crudo Brent operaba este martes sobre los 107 dólares por barril mientras inversionistas aguardaban una reunión de la Reserva Federal de Estados Unidos en busca de pistas sobre el futuro de un programa de estímulos estadounidense que ha fortalecido la demanda en el principal consumidor de petróleo del mundo. Los inversionistas también evitaban tomar grandes posiciones antes de datos económicos esta semana, incluyendo las cifras de nóminas no agrícolas en Estados Unidos y de manufacturas en China, el segundo mayor consumidor mundial de petróleo. P.C. petróleo, crudo Brent Inflación en México, segunda más alta de OCDENotimexPor cuarto mes consecutivo, la inflación anual de México se ubicó en junio de este año como la segunda más alta en la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), sólo por debajo de Turquía. El organismo reporta que la inflación anual en México registró una fuerte baja en junio a 4.1% desde 4.6% en mayo previo, es más de dos veces superior al promedio de la OCDE en el sexto mes del año, de 1.8 por ciento.

P.C. OCDE, inflación Pemex establece acuerdo con EcopetrolKarol García / El EconomistaEl director general de Petróleos Mexicanos (Pemex), Emilio Lozoya Austin, y el presidente de la Empresa Colombiana de Petróleo (Ecopetrol), Javier Gutiérrez Pemberthy, firmaron un acuerdo de colaboración para generar opciones de cooperación técnica, académica, científica y administrativa en materia de exploración, producción y refinación, así como petroquímica y transporte. El acuerdo, que se basará en las prácticas y principios internacionales de buen gobierno corporativo, responde al interés de ambas empresas de intercambiar experiencias y complementar sus actividades en las citadas áreas con el objeto de enriquecer el desarrollo de sus capacidades, explicó Pemex.

P.C. PEMEX, petróleo, sector industrial La Jornada Firman acuerdo de cooperación Pemex y la colombiana EcopetrolMiriam Posada García México, DF. El director general de Pemex, Emilio Lozoya Austin, y el presidente de Ecopetrol, Javier Gutiérrez Pemberthy, firmaron hoy un acuerdo de colaboración para generar opciones de cooperación técnica, académica, científica y administrativa en materia de exploración, producción y refinación, así como petroquímica y transporte. El acuerdo, que se basará en las prácticas y principios internacionales de buen gobierno corporativo, responde al interés de ambas empresas de intercambiar experiencias y complementar sus actividades en las citadas áreas con el objeto de enriquecer el desarrollo de sus capacidades. P.C. sector energético El País El número de mexicanos pobres aumentó en medio millón desde 2010Sonia Corona México 29 JUL 2013 - 20:44 CET123 El número de pobres en México sigue creciendo. En los últimos dos años, medio millón de mexicanos se han sumado a la población en estas condiciones, según los resultados de la medición de pobreza 2012 del Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (CONEVAL), publicados este lunes. El informe señala que en 2012, unas 53.3 millones de personas en el país se encontraban en situación de pobreza, mientras que en 2010 eran unos 52.8 millones de mexicanos. A pesar de este aumento, el porcentaje de ciudadanos con carencias básicas ha pasado del 46,1% al 45,5%, según explica el estudio, porque la población total del país ha crecido en los últimos dos años de 114,5 millones de personas a 117,3 millones. P.C. pobreza El déficit de la Administración central llega en junio al 3,8%, la meta de 2013Alejandro Bolaños Madrid 30 JUL 2013 - 12:52 CET32 El déficit público de la Administración central ya ha llegado a mitad de año a lo que el Gobierno, tras el visto bueno de Bruselas a un ajuste presupuestario menos brusco, planeó para 2013. Hace apenas un mes, Hacienda adaptó sus previsiones al nuevo objetivo marcado por la Comisión Europea: reducir el déficit público del 7% del PIB, con el que España cerró 2012 (descontadas las ayudas públicas a la banca) al 6,5% en este ejercicio. Adjudicó la mitad de ese desfase presupuestario, un 3,8% del PIB, a la Administración central; el resto lo repartió entre comunidades (1,3%) y Seguridad Social (1,4%). Pero las cuentas estatales de junio evidencian que, tras cinco años de incumplimientos, alcanzar el objetivo sigue siendo complicado pese a que la Comisión permitiera levantar el pie del freno. P.C. finanzas públicas, déficit público, crisis El INE confirma la caída del PIB del 0,1% en el segundo trimestre de 2013El País Madrid 30 JUL 2013 - 09:20 CET12 El INE ha confirmado este martes que la contracción que sufre la economía española se atenuó en el segundo trimestre del año. Según el dato adelantado por la oficina de estadística, el PIB retrocedió un 0,1% entre abril y junio en tasa intertrimestral cuando en el arranque del ejercicio caía a un ritmo del 0,5%. Pese a la recuperación, insuficiente para volver al terreno del crecimiento, el dato, que ya había sido adelantado por el Banco de España, confirma que el país atraviesa la recesión más larga de su historia. P.C. PIB, crisis, recesión económica El desempleo en Japón cae por debajo del 4% por primera vez desde 2008EFE Economía Tokio 30 JUL 2013 - 02:49 CET1 La tasa de desempleo de Japón bajó en junio hasta el 3,9 %, dos décimas menos que en el mes de mayo, y es la primera vez que se sitúa por debajo del 4 % desde octubre de 2008, tras

desatarse la crisis financiera por el colapso de Lehman Brothers. Según los datos publicados este martes por el Ministerio del Interior, el número de desempleados en el país asiático se situó en 2,60 millones de personas en el mes de junio, 280.000 menos que en el mismo mes de 2012, el 9,7 % menos en tasa interanual. Por su parte, el número de personas con un puesto de trabajo creció un 0,5% con respecto al mismo mes de 2012 y alcanzó los 63,33 millones de personas. La disponibilidad de empleo en junio también mejoró por cuarto mes consecutivo para situarse en 92 puestos de trabajo ofertados por cada cien personas. Con estos datos, el desempleo en Japón continúa prácticamente plano, tras registrar una tasa del 4,3 % en 2012, por debajo de su máximo histórico del 5,6 % de julio de 2009 y a niveles muy inferiores en comparación con otras economías industrializadas. P.C. Japón, desempleo